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1 декабря состоялась оче
редная учеба в школе комсо
мольского актива для секре
тарей комсомольских органи
заций первых курсов. Ф . Ва
сильев, в течение нескольких 
лет возглавлявший бюро 
ВЛКСМ лечебно - профилак

тического факультета, очень 
интересно рассказал о плани
ровании комсомольской рабо
ты в группе, об организации 
и проведении социалистиче
ского соревнования в нашем 
институте.

Такая учеба несомненно по
может правильно организо
вать работу учебной группы. 
Но жаль, что на эту учебу 
явились не все комсорги.

Следующее заседание шко
лы комсомольского актива 
состоится 14 декабря в 18.00 
часов в третьей малой ауди
тории.

С. ДЕВЯТОВА, 
член комитета 

комсомола-

Пролетарии все* стран, соединяйтесь^

ВОСПИТАЙ СЕБЯ
В очередной вторник сос

тоялось совместное заседание 
СНО для студентов 3— 6 кур
сов при кафедре госпиталь
ной педиатрии. Оно было по
священо вопросу, волнующе
му как студентов, так и суб- 
ординаторов —  самовоспита
нию врача. Были заслушаны 
два реферативных сообщ е
ния: «О самовоспитании вра
ча» и «О деонтологии в пе
диатрии», подготовленных ста
ростой кружка А. Меньшико
вым (451 гр.) и мною.

В своих сообщениях мы по
пытались осветить основные 
проблемы, которые ставит 
перед студентом и начинаю

щим врачом конкретная дея
тельность. Профессия врача, 
как никакая другая, требует 
не только ежедневной работы 
над повышением своего про
фессионального уровня. Это 
еще и постоянный процесс 
самосозидания, самосовер
шенствования.

По мнению студентов, го
рячо выступавших после со
общений, подобные темы не
обходимо освещать на круж 
ках СНО наряду с вопросами 
чисто медицинской теории и 
практики.

М. ЗАХАРО В, 
550 гр. староста кружка.

ВЫПОЛНЯЯ ПОСТАНОВЛЕНИЕ О ВЫСШЕЙ ШКОЛЕ

И «ТРОЕЧНИКОМ» БЫТЬ СТЫДНО
(515), Е. Барас (523). По-вн- 
днмому, нх обходят своим вни
манием актив курса и отлич
ники, среди которых есть и 
стипендиаты, успешно сочета
ющие комсомольскую работу 
с учебой.

Положительно, что около 
половины студентов на курсе 
стремятся к постоянному по
полнению и углублению зна
нии, участвуя в работе СНО. 
Многие кружковцы заняты на
учно - экспериментальными ра
ботами. Но почему невелик 
интерес студентов к научным 
конференциям и итоговой 
сессии СНО? По-видимому, 
одна из причин этого — позд
нее окончание занятии в день 
СНО.

Комсомольскому бюро кур
са необходимо разработать ме
роприятия, стимулирующие 
учебно - воспитательную рабо
ту, активность студентов, как 
того требует от нас ■'постанов
ление Ц К  КПСС и Совмина 
СССР о высшей школе.

Л. П О Т А П О ВА , 
зам. секретаря 

комитета комсомола 
по учебно-научной работе,

В. М Е Щ А Н И Н О В , 
председатель 

совета по Н И РС .

Постоянное совершенствова
ние учебно-воспитательной ра
боты, формирование у сту
дентов сознательного отноше
ния к учебе — эти вопросы 
всегда находятся в центре 
внимания комитета комсомо
ла. Только что на 5 курсе ле
чебно - профилактического фа
культета закончилась очеред
ная проверка учебно-воспита
тельной работы в соответствии 
с требованиями X V I I I  съезда 
ВЛКСМ . В целом сложилось 
неплохое впечатление о боеви
тости и нннцнатнвност-н ком
сомольской организации кур
са. Комсомольские собрания с 
учебно - воспитательной тема- 
тикой здесь проводятся не 
формы ради, а имеют непло
хую действенность. Так, в но
ябре (После заслушивания 20 
задолженннков по летней сес
сии восемнадцать из них че
рез неделю ликвидировали за
долженность. Среди студентов 
средний балл успеваемости за 
зимнюю и летнюю сессии — 
4,2 — 4,3, а у членов курсово
го бюро — 4,5. Это хорошо.

С другой стороны, третья 
часть студентов — «середняч
ки - троечники», среди кото
рых С. Балыбердин * (507 гр), 
Л. Попов (509), В. Береснев

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮ ЗА 
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СГМИ

СТУДЕНТ И ОПП ф РОЛЬ ОПП В 
СТАНОВЛЕНИИ 

ЛИЧНОСТИ

Общественно - по
литическая практика 
в нашем институте на
правлена на приобре
тение каждым студен
том знаний и навыков 
в области ведения мас
сово-политической и 
агитационно - пропа
гандистской работы.

Система ОПП учит 
будущего специалиста 
правильно оценивать 
и разъяснять вопросы 
внешней и внутренней 
политики КП С С  и со
ветского государства, 
учит готовить беседы, 
лекции, доклады на

различные темы.
Задача обществен

ной практики — дать 
студенту и практические 
навыки: умение под
готовить и провести 
собрание, руководить 
работой кружка, семи
нара. умение вести 
индивидуальную вос
питательную работу в 
коллективе.

Большую роль в 
осуществлении теоре
тической части ОПП 
играют кафедры об
щественных наук и ка
федра ОЗО нашего ин
ститута. В  прошлом

году ими был обнов
лен список литерату
ры для самостоятель
ного чтения, пересмот
рена тематика лекций 
на основе максималь
ного приближения нх 
к будущей профессио
нальной деятельности 
специалистов. Так, на 
I курсе преподаватели 
истории КП С С  и по
литэкономии (зав. до
цент М. П. Хнльчен- 
ко) читают цикл лек
ций под общим назва
нием «Введение в спе
циальность», на кото
ром знакомят студен

тов с историей нашего 
института, вкладом 
ученых вуза в отечест
венную и мировую ме
дицинскую науку, 
знакомят с методикой 
самостоятельной рабо
ты. Такие лекции важ 
ны для первокурсни
ков, помогают разо
браться в правильно
сти выбора профес
сии, вооружают прак
тическими навыками 
освоения огромного 
учебного и научного ма
териала. На старших 
курсах лекции читают- 
(Окончание на 2 стр.).

ЛЬГОТЫ  УЧ А С ТН И К А М  В О ЙН Ы
Советское государст

во постоянно проявляет 
заботу об участниках 
войны. В последних по
становлениях партии и 
правительства установ
лены льготы и преиму
щества всем участникам 
войны, независимо от 
их здоровья, и, кроме 
того, расширены льго
ты для инвалидов вой
ны.

Льготы и преимуще
ства предоставляются 
на основании удостове
рения участника или 
инвалида Великой Оте
чественной войны.

Льготы участникам 
войны: Постановление
ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР от 10 но
ября 1978 года предо
ставляет участникам 
войны право на 50-про- 
центную скидку со 
стоимости проезда
один раз в год (туда и 
обратно) на железнодо
рожном транспорте
(независимо от време
ни года). В тех райо
нах, где нет железно
дорожного сообщения, 
такая льгота применяет

ся на водном, воздуш
ном или междугород
ном автомобильном
транспорте.

Участники войны име
ют право получить бес
процентную ссуду на 
индивидуальное строи
тельство дома —  1500 
рублей. При выходе на 
пенсию за инвалидами 
и участниками войны 
сохраняется право поль
зования поликлиникой, 
к которой они были 
прикреплены в период 
работы. Работающим  

участникам войны проф
союзные организации 
должны в преимущест
венном порядке выда
вать путевки в санато
рии, профилактории, до
ма отдыха. Неработаю
щие получают путевки в 
органах социального 
обеспечения.

В целях реализации 
преимущественного пра
ва на установку теле
фона Министерство 
связи СССР предложи
ло подведомственным 
органам заявки участ
ников войны перевести 
на отдельный учет.

Преимуществ е н н о е 
право на прием в са
доводческие товарище
ства (кооперативы) ут
верждается в типовых 
уставах этих товари
ществ.

Очередные ежегод
ные отпуска участникам 
войны предоставляются 
в удобное для них 
время. Кроме того, они 
могут получить допол
нительный отпуск без 
сохранения заработной 

платы сроком до двух 
недель в году.

Льготы инвалидам 
войны: Кроме вышепе
речисленного, инвалиды 
войны имеют ряд иных 
льгот. Пенсии им 
назначаются в повы
шенных размерах с 
учетом степени утраты 
трудоспособности. В 
частности, инвалидам 
1 группы размер пен
сии составляет 120, ин
валидам 2 группы —  
110 процентов пенсии 
по старости, что на 20 
процентов выше, чем 
для инвалида от общего

ф ЮРИДИЧЕСКАЯ 
СЛУЖБА

заболевания. Им уста
новлены более высокие 
минимальные и макси
мальные размеры пен
сий. Минимальные раз
меры пенсий для инва
лидов 1, 2, 3 группы со
ответственно равны 90, 
70, 33 рубля, а макси
мальные —  120 руб.
(инвалиды 1 и 2 групп), 
и 60 руб. —  (инвалидам 
3 группы). Если инва
лид войны изъявит же
лание перейти с пенсии 
по инвалидности на 
пенсию по старости, в 
чем прежде всего заин
тересованы инвалиды 3 
группы, эта пенсия им 
назначается на 5 лет 
раньше: мужчинам с 55 
лет, женщинам с 50 лет. 
А данная им пенсия 
повышается на 15 руб
лей в пределах макси
мального размера.

Работающим инвали
дам войны выплаты 
пенсий производятся в 
более льготном поряд
ке.

А. Р. КОЛОТОВ, 
юрисконсульт 

СГМИ.

+  ГОРДОСТЬ ВУЗА — ЕГО ВЫПУСКНИКИ
+  К 50-ЛЕТИЮ СГМИ

За плечами Ани Антроцо- 
вой, (теперь А. М. Ховало- 
вой), когда она приехала 
поступать на рабфак меди
цинского института в дале
кие тридцатые годы, было 
всего Л класса школы. А  по 
конкурсу она шла наравне 
со всеми. Один из экзаме
нов — по химии — Анна Ми
хайловна до сих пор вспо
минает с улыбкой. На прось
бу экзаменатора назвать 
формулу какой-нибудь соли, 
она, растерявшись от волне
ния. написала крупными 
буквами мелом на доске — 
«поваренная соль». И все- 
таки сдав все экзамены на 
«удовлетворительно», А н 
тропова поступила на раб
фак.

Училась Аня всегда с по
стоянной жаждой познания, 
несмотря на все трудности 
тогдашней жизни. Ж или в 
холодных и неуютных обще

житиях. Стипендии — 16— 
18 рублей — едва хватало 
на столовское питание — 3 
раза в день давали по 2 бу
терброда с баклажанной 
икрой и стакан чая.

После успешного оконча
ния рабфака А. Антропова 
была зачислена на 1 курс 
лечебного факультета. Для 
всех студентов 30-х годов 
лозунг был один — учиться 
только на «хорошо» и «от
лично», оказывать посиль
ную помощь стране. И ком
сомольская жизнь была дей
ствительно -насыщена инте
ресными и полезными дела
ми. Два года проработала 
Аня секретарем курсового 
бюро В Л К С М , а в 1936 го
ду ее избирают секретарем 
комитета комсомола инсти
тута. Это по ее инициативе 
был организован субботник 
по озеленению и благо
устройству пустыря, что

был рядом с институтом. 
Сейчас между институтом и 
площадью Коммунаров зе

ленеет большой сад. В  сво
бодное время А . М. Ховано- 
ва часто приходит сюда, 
садится на знакомую, пос
тавленную в те далекие вре
мена скамейку. Уже вырос
ший сад напоминает ей о 
прекрасной комсомольской 
молодости, о друзьях-това- 
рищах, разбросанных судь
бой по всей стране...

Получив в 1938 году ди
плом с отличием, Хованова 
была распределена в аспи
рантуру при кафедре фа
культетской хирургии. По 
закончить ей не пришлось—  
А. М. Хованова была назна
чена секретарем обкома 
комсомола.

А  теперь уже скоро 40 
лет, как Анна Михайловна 
работает директором НИ И  
вирусных инфекций. Роди
на отметила ее труд орде
ном Красной Звезды и мно
гими наградами. Обширен 
диапазон ее научной дея
тельности. Она имеет свиде

тельство на изобретение по 
лечению ревматизма гамма- 
глобулином, является пред
седателем комиссии вирус
ных заболеваний при Уче
ном медицинском совете 
Р С Ф С Р , а также членом 
проблемных комиссий со
юзного значения по гриппу, 
клещевому энцефалиту, по
лиомиелиту. Многогранна и 
общественная деятельность 
Анны Михайловны. Она 
член пленума райкома пар
тии, депутат райсовета Ок
тябрьского района, предсе
датель депутатской группы 
райсовета.

Много можно рассказы
вать об этой удивительной 
женщине, докторе медицин
ских наук А. М. Ховановой. 
Ведь в ней по-прежнему го
рит пламя комсомольского 
задора — пламя активной 
творческой жизни.

3. С А Л И М О ВА , 
студкор.

♦
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Начало на 1-й стр.).
сл преподавателями 
кафедр философии (до
цент Л. А. Баталов), 
0 3 0  (доцент В. Г1. Бе 
резин) и секции полит
экономии. Здесь, учи 
тывая ловзросление 
аудитории, поднимают
ся более глубокие 
проблемы, решаются 
более важные задачи: 
подготовка агитатора, 
пропагандиста, пробле
мы врачебной этики, 
экономические пробле
мы современного здра
воохранения. Эти лек
ции преследуют одну 
ясную и конкретную 
цель — вооружить-бу
дущего специалиста 
теоретическими зна
ниями, которые впо
следствии должны ис
пользоваться в прак
тической деятельности.

Сочетание получае
мых знаний с приобре
тением практических 
навыков и умений — 
вот основные принци
пы ОПП. К  сожале
нию, многие студенты 
нашего института еще 
недостаточно ясно по
нимают важность этой 
связи. Сегодня можно 
констатировать вопию
щие факты нарушения 
учебной и комсомоль
ской дисциплины на 
лекциях по теоретиче

ской части ОПП. Хро
мает посещаемость 
лекций на 3 курсе пе
диатрического и лечеб
но - профилактическо
го факультетов, а так
же на 4-м курсе сан- 
фа ка и педфака, где 
количество слушаю
щих лекции не превы
шает 20 процентов. В  
начале года был слу
чай, когда студенты 
5 курса педфака в 
полном составе не 
явились на лекцию. 
По особенно неоргани
зованно в этом году 
проходят лекции по 
0ПГ1 на 4-м курсе ле
чебно - профилактиче
ского факультета. Дис
циплина студентов на 
лекциях настолько 
плоха, что по свиде
тельству преподавате
лей, читать лекции 
просто невозможно. 
Никакие отговорки о 
неннтересиостн не сни
мают ответственности 
за соблюдение дисцип
лины. Такое поведе
ние комсомольцев но 
может не вызвать 
осуждения. Позиция 
комсомольского актива 
курса (секретарь А. Ва- 
хов), не желающего на
вести дисциплину на 
лекции, более чем 
странна и потому, 
что на курсе учатся 
некоторые члены фа

культетского бюро 
В Л К С М  и Даже члены 
комитета В Л К С М  ин
ститута!

Думается, что фа
культетские бюро сов
местно с комитетом 
комсомола разберутся 
в сложившейся ситуа
ции и дадут принци
пиальную оценку это
му факту. Необходи
мо отмстить также 
низкую посещаемость 
лекций по ОПП на тех 
курсах, где эти лекции 
пропускают сами комс
орги, секретари кур
сов, ответственные за 
0Г1Г1.

Итоги общественно- 
политической практи
ки в нашем институте 
подводятся во время 
аттестации, которая 
учитывает работу сту
дентов по теоретиче
ской и практической 
части ОПП. Студент 
получает дифференци
рованную оценку на 
групповом комсомоль
ском собрании, исходя 
из выполнения лично
го ,комплексного пла
на, разработанного в 
этом 'году комитетом 
комсомола, а также 
на основе ранее суще
ствовавших критериев 
оценки. Эта оценка 
лишь рекомендуется 
комсомольским собра
нием группы, а окон

чательно утверждает
ся аттестационной ко
миссией (прикреплен
ный преподаватель, 
преподаватель, веду
щий семинарские •за
нятия по обществен
ным наукам, члены 
курсового и факуль
тетского бюро, пред
ставитель партийной 
организации факуль
тета, ветеран В Л К С М , 
общественный декан). 
Эти комиссии должны 
формироваться в на
чале учебного года: 
планировать, контро
лировать и оценивать 
работу студентов по 
овладению навыками 
общественно - полити
ческой и организаци
онной работы в кол
лективе.

При аттестации важ 
но объективно оценить 
заслуги студентов в 
общественной жизни. 
Только принципиаль
ный подход, личная 
ответственность каждо
го комсомольца за по
рученное дело, стро
гое соблюдение крите
риев оценки могут 
дать положительный 
эффект, активизиро
вать общественную 
жизнь нашего инсти
тута. А. И Л Ь Я С О В , 

зам. секретаря 
комитета В Л К С М  

по идеологии.

НУЖНЫ АИ
КОМПЛЕКСНЫЕ ОБЕДЫ?
Комплексные обеды — дав

но назревшая проблема в на
шем институте. При увеличив
шемся количестве студентов 
становится все труднее пообе
дать в наших столовых в пе
рерыв между практическими 
занятиями и лекциями. Даже 
перекусить невозможно, пото
му что и в буфетах очереди не 
меньше, особенно в часы 
«ник» — с 12 до 14 часов. 
Очень многие студенты жерт
вуют первой половиной лек
ции, чтобы нормально, не то
ропясь, поесть.

Принимая все это во внима
ние, руководство столовой при 
поддержке профкома решило 
ввести комплексные обеды в 
столовой 3-го теоретического 
корпуса и в буфете столовой 
№  27. 7 января с 11.30 до
13.30 студентам и преподава
телям 3 корпуса были предло
жены комплексные обеды. Ни
кто из посетивших в эти часы 
столовую не остался равно
душным к этому новшеству. 
Много было благодарностей, 
но не меньше и протестов.

Какие же выводы можно 
сделать из этого нововведения? 
Во-первых, за полтора часа 
работы по этому методу было 
обслужено 300 человек. Это 
означает, что получить обед 
можно за 3—4 минуты, тогда 
как до комплексных обедов на 
это требовалось 25—30 минут.

Во-вторых, не было обыч
ной длинной очереди ни на 
раздаче, шн в кассу за абоне
ментами. Повара работали бы
стро и слаженно, ведь им не 
приходилось вертеться от
одного к другому. Каждая 
раздатчица накладывала толь
ко одно блюдо. Многие пре
подаватели стояли в очереди 
наравне со студентами, что1 
раньше случалось очень редко.

В-третьих, в буфете в это 
время был больший выбор 
блюд — там предлагались вто
рые блюда, не вошедшие в 
комплексный обед (котлеты, 
жареная рыба).

Но несмотря на эти преиму
щества, многие преподаватели 
и студенты отрицательно от
неслись к введению комплекс
ных обедов. Главная причина 
недовольства — ограничен
ный до минимума выбор блюд. 
На раздаче стоял только один 
комплекс обеда. Только пос
ле реконструкции столовой — 
введения новых линий разда
чи — будет возможно предло
жить 2—3 комплекса. Л пока, 
уважаемые преподаватели и 
студенты, нам решать, что важ
нее — быстро накормить всех 
желающих или смириться с 
бесконечными очередями.

Н. Б А Ш К О В А , 
председатель 

народного контроля 
профкома 537 гр.

ЛУЧШИЙ
+ НА ФОТОКОНКУРС: 
«ДЕТИ — НАШЕ БУДУЩЕЕ»

Туризм часто заслужен-1 
но называют лучшим вн- 1 
дом отдыха. Это и немуд- 1 
рено. Ведь он дает челове-, 
ку и общение с природой, и 
физическую активность, 
множество новых впечатле
ний и интересных встреч. 
Чувство Родины для нас 
прежде всего связано с ок
ружающей природой. И 
оно, конечно, будет пол
нее, если сам пройдешь по 
земле, по ее рекам и го
рам. Права народная пос
ловица: «Лучше один раз 
видеть, чем сто раз услы
шать»:

За годы существования 
нашего турклуба туристы 
побывали во многих угол
ках Советского Союза — в 
Средней Азин и на Кавка
зе, Саянах и Алтае, на Хи
бинах и в Карелин. Мы за
нимаемся пешим, водным и 
лыжным туризмом.

Только в этом году были 
организованы лыжные похо
ды по Восточным Саянам 
в район пика Топографов, 
на хребет Басеги в Перм
ской области, на Денежкин 
камень, пешне походы — 
по Бажовскнм местам, по 
Южному и Северному Ура
лу, сплавлялись на плотах 
по реке Вильва, по^р. Кн- 
той (Восточные Саяны).

Мы приглашаем к нам в 
турклуб ©сех желающих. 
Собираемся мы по средам 
в 18.00 в 3-м теоретиче
ском корпусе в помещении 
спортклуба. По воскре
сеньям будут проводиться 
походы выходного дня на 
лыжах. Весной по оконча
нии школы туристов будут 
организованы пеший и вод
ный походы для начинаю
щих туристов.

А . К О Л Е С Н И Ч Е Н К О ,
4 курс санфака.

Притомилась... Фото Я. Куликова.

ф  ИТОГИ СМОТРА ХУДОЖЕСТВЕННОЙ САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ

, МОЛОДЦЫ СТОМАТОЛОГИ!
Два вечера в актовом 

зале 3-го теоретического 
корпуса не смолкали ап
лодисменты. На суд зри
телей и студенческого 
художественного совета 
первокурсниками были 
представлены различные 
номера — танцы, песни,
стихи, шутки. Лучшие 
из них были показаны 
4 декабря на заключи
тельном концерте.

Вполне профессио
нально выступили Дмит
рий Миронов, Ольга 
Федотова, Андреи Ку- 
чнк, Сергей Слепухнн, 
Александр Чесноков, 
Константин Дсдюхнн. 
Они порадовали публи
ку яркими выступле
ниями.

Приятно удивил ‘ сто
матологический факуль
тет (отв. за культмас
совую работу М. Мед
ведева). Впервые сту
денты этого молодого

факультета заняли на 
смотре 1 место. Высту
пили они уверенно, но 
создается впечатление, 
что их успех был бы 
еще значительней, про
води они репетиции по
чаще, то есть будь чуть- 
чуть организованнее.

Жюри отметило серь
езную во всех отноше
ниях подготовку к смот
ру педиатрического фа
культета (культорг
Я. Крнгель). Педфак, 
единственный из всех, 
позаботился о проду
манном ' интересном 
оформлении зала, укра
сив его перед смотром 
плакатами и детскими 
рисунками. Факультет
ский ВИД также ока
зался лучшим среди 
всех ансамблей.

Менее ярко выступил 
лечебно - профилактиче
ский факультет и со
всем бледно — саннтар- 
но - гигиенический. По

словам культоргов
И. Полетаевой (лечфак) 
и И. Мнтьковской (сан- 
фак), студенты 1-го кур
са не хотят заниматься 
ничем, кроме учебы.

Да, учеба — это глав
ная задача студентов. 
Но не развивать в себе 
понимание красоты, об
ладая какими-то при
родными данными, — 
значит обеднять свою 
жизнь, обкрадывать се
бя. Человек, умеющий 
пошутить, спеть или 
танцевать, всегда при
влекает в коллективе, с 
ним приятней, интерес
ней общаться. И совсем 
не значит, что участни
ки самодеятельности 
должны хуже учиться. 
Зато они сами заботятся 
о том, чтобы сделать 
студенческие годы пре
красной, памятной по
рой на всю жизнь.

О. БИ Л ЕВИ Ч, 
студкор.

КЛУБ САМОДЕЯТЕЛЬНОЙ ПЕСНИ
В нашем институте 

начал свою работу
клуб, объединяющий
авторов, исполнителей и 
просто любителей само
деятельной песни
(КС П ). На открытие
клуба пришли лучшие 
авторы и исполнители
городского клуба само
деятельной песни. Со
стоялся концерт с уча
стием Ю. Брусннцыной, 
А. Кувалдина, С. Сало- 
варова, С. Молебиова,
А. Судьбина и многих 
других. Доброе напут
ственное слово сказала
в заключение програм
мы молодой московский 
автор Вероника Долина.

Какие же задачи 
стоят перед нами?

Прежде всего агита
ция и пропаганда само
деятельного песенного 
творчества. То есть ре

комендовать песни к 
исполнению, организо

вывать и критически 
оцейнвать авторское и 
исполнительское творче
ство, рассматривать 
идейно - художествен
ное содержание репер
туара — всем этим бу
дет заниматься художе
ственный совет.

В клубе намечено 
создать библиотеку, 
текстотеку, фонотеку, 
где будут собраны луч
шие образцы авторской 
песни.

Мы хотим наилучшим 
образом обеспечивать 
творческие контакты 
между авторами и ис
полнителями, которые 
будут расширяться бла
годаря слетам, город
ским смотрам, вечерам, 
творческим встречам с 
популярнейшими испол

нителями самодеятель
ной песни, установле
нию связей с КСП дру
гих городов. Одним из 
важнейших направлений 
в работе клуба будет 
разработка и оформле
ние наглядной агита
ции: афиши, анонсы,
фотоальбом творческих 
встреч, стенды о рабо
те клуба.

Думается, что коми
тет комсомола н проф
ком помогут, поддер
жат нас в организаци
онный' период.

Клуб самодеятельной 
песни собирается каж
дую среду в 18.00 в 304 
аудитории 3-го теорети
ческого корпуса.

Н. МУНТЯН, 
ответств. 

за библиотеку клуба.
А. САПУНОВ, 

президент КСП.

ОСТОРОЖНО, ГОЛОЛЕД!
Первые недели ноября, 

отличавшиеся тяжелыми 
дорожными условиями, да
ли большой рост проис
шествий. Туманы, снегопа
ды, и главная причина ава
рий :— гололед.

За 11 месяцев цифра до- 
рожно - транспортных про
исшествий превысила пол
торы тысячи. В городе за
регистрировано 123 случая 
дорожных аварий со смер
тельным исходом. 1108 че
ловек ранены. Причем ава
рии, происшедшие в но
ябре, отличаются особо тя
желыми последствиями.

Трудно остановить ма
шину во время гололеда. 
Если в среднем тормозной 
путь автомобиля при ско
рости 50 км/час 35 м, то в 
гололед 115 м. И запом
нить это нужно не только

+  ОКНО ГАИ
водителям. Ведь 65 проц, 
пострадавших —  это 
люди, внезапно появившие
ся на дороге перед близко 
идущим транспортом, 44 
проц. пострадавших пере
ходило дорогу в неуста
новленном месте. Почти 60 
проц. дорожных происше
ствий составляют наезды 
на людей, причем в каж
дом втором случае вино
ват пешеход...

И хотя в зимние месяцы 
отмечается значительный 
спад в интенсивности до-1 
рожного движения, однако! 
это не должно расслаблять I 
его участников. Каждый 
водитель и каждый пеше
ход обязаны быть на до
роге внимательными.

Е. КУЗНЕЦОВА, 
инструктор ГАИ.
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